

El sur de San Luis Potosí registró temperaturas de hasta 50 grados hace unos días

# Persiste onda de calor en casi todo el país

El **SMN** mencionó los estados que estarán por encima de los 35 grados

**REBACCIÓN**

**L**a onda de calor que persiste sobre México, origina ambiente muy caluroso, en la mayor parte del país.

El **Servicio Meteorológico Nacional** señaló que los estados que registraran temperaturas muy calurosas por encima de los 35 grados centígrados son Campeche, Chiapas, Chihuahua, Coahuila, Colima, Durango, Guerrero, Hidalgo, Jalisco, Michoacán, Morelos, Nayarit, Nuevo León, Oaxaca, Querétaro, Quintana Roo, San Luis Potosí, Sinaloa, Tabasco, Tamaulipas, Veracruz, Yucatán y Zacatecas.

Las temperaturas máximas se registraron en Mérida que rebasaron los 40 grados; Río Verde que alcanzó los 39; Arriaga, en Chiapas, que rebasó los 38 grados, al igual que Monclova; Ciudad Victoria con 37; Felipe Carrillo Puerto, en Quintana Roo, registró temperaturas de 35 grados al igual que Villahermosa; Monterrey con 34 y en Distrito Federal se alcanzaron temperaturas de 30 grados centígrados.

Por otro lado el titular de la Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales (Semarnat), Rafael Elvira Quesada, confirmó que en la zona de la Huasteca Potosina, que colinda con el estado de Querétaro, la temperatura alcanzó los 50 grados.

El funcionario federal advirtió que la onda de calor que azota a la mayor parte del territorio nacional ha alcanzado temperaturas extremas en algunas regiones, como en el caso del sur de los estados de San Luis Potosí y Querétaro, así como en Michoacán y Tabasco, que han registrado temperaturas por encima de los 40 grados.

“Desde hace dos semanas se alcanzaron los 50 grados en San Luis Potosí y la ola de calor no ha cesado”, comentó el funcionario.

No obstante, Elvira Quesada previó que la temporada de lluvias iniciará entre el 8 y el 15 de mayo de este año, lo que podría reducir las temperaturas.

El jefe de Proyecto de Estadística **Climatológica** del **Servicio Meteorológico Nacional (SMN)**,

Javier Espinosa Cruickshank, explicó que la época de calor se concentra, hacia fines del mes de marzo, abril y la mitad de mayo, en la parte central y sur del país, e indicó que es la temporada cuando más se eleva la temperatura en estados como San Luis Potosí,

Querétaro y más hacia el sur.

Después, dijo, de mayo hasta agosto, se concentra en Chihuahua, Sinaloa, Durango y, sobre todo, en Sonora y Baja California; en esos lugares, el calor alcanza valores extremos de 55 grados, pero los normales registran temperaturas superiores a los 45.

Por tanto, pronosticó que la temporada de calor no será tan extensa, pues se estima que a mitad de mayo inicien las lluvias en el centro y sur del país.

Cabe recordar que autoridades de la Secretaría de Salud (SSA) advirtieron que la temperatura llegaría hasta los 50 grados centígrados en la época de calor de este año.

En 2008 se registraron 30 defunciones a causa del golpe de calor, el cual es una manifestación súbita de temperatura por arriba de los 39 grados centígrados, con confusión mental, estupor, pérdida de la conciencia o coma. ☞



Continúa en siguiente hoja

**30**

**MUERTES**

se registraron en 2008 a causa del golpe de calor provocadas por aumentos súbitos de la temperatura en algunas regiones del país



Fecha <b>17.04.2009</b>	Sección <b>Nacional</b>	Página <b>12-13</b>
----------------------------	----------------------------	------------------------



CUARTOSCURO